



校長室だより

岡山県健康の森学園支援学校
令和6年10月 4日発行

運動会が終わり、朝晩とても涼しくなり秋を感じるようになりました。運動会から切り替え、学園内・学園外いろいろな場所で、いろいろな方との学びを進めています。

写真は、高等部キャリア教育講座「生け花」で、3年生生徒が生けたお花です。役員室に持ってきてくれ、飾りました。すすき・菊・りんどう・われもこう等、秋満載の生け花に廊下を通りかかった人達も立ち止まり「秋を感じていいなあ！」と見とれていました。



学園内外との連携

中学部・高等部・施設園生合同作業学習



林産班 しいたけ袋磨き



畜産班 牛舎の床替え

今年の中学部の生徒は2学年のみ。訓練班作業では、林産班（1年）と畜産班（2年）に所属しています。その2つの訓練班で中学部と高等部が2学期から合同作業学習を始めました。

中学部の生徒は高等部の生徒から仕事を教わり、高等部の生徒は教えたり頼られたりすることで自分に自信をも

つことができるようになります。畜産班では、さらに施設園生も入り、高等部生徒も手際のよい仕事の進め方を学んでいました。施設園生も、後輩に教えるということでもいつも以上に張り切って仕事をしていました。健康の森学園ならではの、ともに農作業をすることを通して、互いに学び合い、働くために必要な力や相手のことを考えて行動する力などを身に付けていきます。

中学部と新見高校、高等部と津山商業高校の交流及び共同学習

中学部では、今年「健康の森」の中での学習を行っています。今回は、森の中のあずま屋を「みんなの休憩場所にしよう」と新見高校生物生産科3年生の力を借りて、木製のベンチを設置しました。今回は、新見高校の皆さんに健康の森を知ってもらうことができました。これから学園内外のたくさんの人達に来てもらえる場所にしたいです。



中学部と新見高校



高等部と津山商業高校

高等部では、商品開発や販売について学んでいる津山商業高校3年生と自分たちが作っている高等部商品の販売方法について考えました。津山商業高校生からQRコードの活用や商品のアピールの仕方などのアドバイスをたくさんもらうことができました。10月にある収穫祭と作品展やアンテナショップでの販売にどう生かされるのか、楽しみです。